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RELATÓRIO 



Participaram da Conferência Etapa Joinville representantes dos seguintes 
municípios: 
 
 
 
 
 
 

Araquari 
Canoinhas 
Guarapuava 
Itaiópolis 
Joinville 
Mafra 
Massaranduba 
Papanduva 
Rio Negro 
São Francisco do Sul 
São Bento do Sul 
 
Itajaí 
 



Participaram: 
 72 - Enfermeiros 
 28-  Técnicos de Enfermagem 
 01 – Auxiliar Enfermagem 
 48 – Alunos de Graduação com Téc. ou Aux. de Enfermagem 
 03 - Enfermeiros Comissão Organizadora/Palestrantes 

 04 – Comissão Organizadora Coren 
 
TOTAL GERAL : 155 Participantes 



DELEGADOS E OBSERVADORES 

Foram eleitos: 
 
25 - Delegados Enfermeiros Titulares 

04 -Delegados Enfermeiros Suplentes   
17 - Delegados  Profissionais de Nível Médio 
06 - Observadores 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

15% 

79% 

6% 

1.    Divulgação do Evento 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

2% 

82% 

16% 

2.     Forma de Inscrição 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

2% 

67% 

31% 

3.    Programação do Evento 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

2% 

48% 
50% 

4.    Organização do Evento 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

6% 

61% 

33% 

5.    Trabalho em grupo 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

1% 

32% 

67% 

6.    Adequação das instalações à realização 
do evento. 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

Você considera importante a realização de Conferências 
Regionais/Estadual de Enfermagem? 

Sim, pois é desta forma que podemos apresentar nossa proposta para o 
crescimento da categoria, que infelizmente hoje ainda está desvalorizada. 
 
Pensar os interesses dos profissionais melhorando o diálogo e aperfeiçoamento 
das ações. 
 

É um momento muito importante para discutir nosso futuro. 
 

Sim. Muito produtivo e de suma importância, tendo em vista o estreitamento 
de laços entre os diversos profissionais e troca de conhecimentos em diversos 
âmbitos. 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

 
 
 

Você considera importante a realização de Conferências 
Regionais/Estadual de Enfermagem? 

É um importante momento para discussão dos problemas/propostas para 
melhoria dos serviços, formação e reconhecimento da enfermagem. 
 
Sim, valoriza o trabalho da enfermagem e promove a reflexão de sua atuação. 
 

Sim, é de extrema importância para o fortalecimento da classe, assim como a 
representatividade e visibilidade. 
 
É de grande valia a realização do evento para que seja possível aprimorar os 
conhecimentos e melhorar  a qualidade do exercício de enfermagem. 
 

- Sim, a Enfermagem precisa fortalecer sua atuação 
 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

 
 

Você considera importante a realização de Conferências 
Regionais/Estadual de Enfermagem? 

Sim. Eu como estudante não tenho todo respaldo para esta justificação, mas acredito 
que tudo que venha para melhorar o ambiente e profissão do Enfermeiro é bem 
vindo. 
 
Sim! Para por a vista todas as idéias da classe. 
 

Sim, para maior união da categoria, atualização e discussão sobre temas importantes 
a todos. 
 

 Sim, pois é a oportunidade real e legal de termos voz e voto referente a assuntos da 
nossa profissão. Muitas vezes questionamos na internet, na rua, no trabalho, mas nos 
calamos em relação a participar dos eventos que podem garantir nossos direitos. 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

Você considera importante a realização de Conferências 
Regionais/Estadual de Enfermagem? 

Interação entre organização da Conferência com os participantes; todos 
atenciosos e solícitos. 
 
Ótimo. Necessita mais conferências; assim ouvindo os enfermeiros. 
 

Coren/SC deve realizar atividades conferenciais com mais frequência para 
proporcionar as articulações entre os diversos profissionais da área da 
enfermagem. 
 

 Parabéns às pessoas que fazem parte do Coren pela iniciativa, que se faça mais 
vezes. 



MUITO OBRIGADA! 

- 


